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L'activité « SPORT-BOULES COMPETITION » de la Section SPORT-LOISIRS du GROUPE
CULTURE ET LOISIRS comptait  11  licenciés  en  2019-2020  soit  un  de  plus  que  la  saison
précédente. 
Pour la vingtième saison d'activité en raison de la crise sanitaire notre saison s'est terminée
début mars, tous les championnats ainsi que les concours que nous devions organiser ont été
annulés.
Le GCL a quand même participer à 6 rencontres à Gérardmer , Vittel (2) ,  Luxeuil, , ASM
Belfort et Nancy.
Le meilleur résultat  a été obtenu à Luxeuil le 1er décembre 2019 avec une place de finaliste
pour la quadrette composée de Brigitte et Jean-Pierre RAMPAZZO, Antoine CUNAT, Philippe
RIBLET et Frédéric VINCENT.
Le  samedi  19  octobre  2019  à  Nancy  Brigitte  RAMPAZZO,  Antoine  CUNAT  et  Frédéric
VINCENT ont passé avec succès l'examen d'arbitre local.
1 400 Kms ont été parcourus réunions comprises soit environ 450 € de frais de déplacement plus
environ  450  €  de  frais  de  restauration  à  la  charge  des  joueurs,  le  club  ne  versant  pas
d' indemnités.
Le Trophée Roger MAISON s'est joué tous les jeudis à 15H depuis juillet en respectant les
gestes barrières.
Malgré l'annulation des concours qu'elle devait organiser l'Association a quand même reçu un
soutien financier de 500 € de la caisse locale du Crédit Mutuel.
Nous avons obtenu aussi une subvention de 360 € du Conseil Départemental des Vosges pour
l'achat de matériel ce qui a permis de financer en partie la réalisation de 16 porte-boules dont le
coût est de  1 849,52 €. 
L'activité a pris en charge les inscriptions aux concours.
Les finances enregistrent un déficit de 1 375,18 € à hauteur de 4 375,72 € de dépenses, pour
mémoire le budget prévisionnel était de 12 000 €.
Les  dates  prévues  pour nos  concours  en 2021 sont  Jeudi  8  Juillet,   Dimanche 1er Août  et
Dimanche 19 Septembre.
Cette année étant olympique nous sommes obligés de renouveler notre Comité Directeur pour
4 ans, ce que nous ferons même si pour l'instant aucune licence n'a été reprise.
Dans un premier temps comme cela a été décidé le 9 juin lors de la dernière réunion du Comité
Directeur nous prendrons le minimum de licences pour pérenniser notre présence au sein de la
FFSB.
Nous accueillerons l'Assemblée Générale du CBD 88 Dimanche 27 Septembre à 9H30.
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